

Ordnungsamt nur noch mit Termin erreichbar

02/05/2024

Das Ordnungsamt ist für persönliche Vorsprache im Rathaus ab sofort nur noch mit vorheriger Terminvereinbarung erreichbar. Gemeint ist dabei das Ordnungsamt im Sinne von Gewerbemeldungen, Veranstaltungsanzeigen, Gestattungen nach dem GastG usw. Keine Änderungen gibt es beim Bürgerbüro und beim Standesamt.

Einen Termin können Sie täglich in der Zeit von 8.30 bis 12.30 Uhr unter folgender Telefonnummer oder per E-Mail vereinbaren: 09132/901-275 oder ordnungsamt@herzogenaurach.de

Gerne stehen Ihnen die Kolleg*innen telefonisch oder per Email für Fragen zur Seite. Viele Behördengänge (wie Gewerbemeldungen, Veranstaltungsanzeigen, Gestattungen nach dem GastG usw.) lassen sich auch bequem von Zuhause erledigen. Nutzen Sie hierfür gerne und jederzeit die Online-Angebote.

Public order office only available by appointment

With immediate effect, the Public Order Office can only be contacted in person at the town hall by prior appointment. This refers to the Public Order Office in terms of business registrations, event notifications, licences in accordance with the GastG, etc. There are no changes at the Citizens' Office and the Registry Office.

You can make an appointment every day between 8.30 a.m. and 12.30 p.m. on the following telephone number or by e-mail: 09132/901-275 or ordnungsamt@herzogenaurach.de

Our colleagues will be happy to answer your questions by phone or email. Many

administrative procedures (such as business registrations, event notifications, permits in accordance with the GastG, etc.) can also be completed conveniently from home. You are welcome to use the online services at any time.



Print page
Seite speichern